
第１８回「福祉・環境のまち部会」 会議録

１ 開 催 日 平成２９年１１月２７日（月）９：３０～

２ 場 所 新見市役所３階 第４委員会室

３ 出席状況 出席７名

部 会 長 上前 文昭 出席 副部会長 西田 勝江 出席

委 員 大月 礼子 出席 委 員 早瀬 正弘 出席

委 員 宮地 恵子 出席 委 員 栗本 真吾 欠席

委 員 鈴江 惠子 出席 委 員 前田 道子 出席

４ 事務局出席者

総務部協働推進課 ２名

５ 傍聴者

なし

６ 議事内容

１ 開会

２ あいさつ

部会長挨拶

３ 協議

協議に先立ち、１１月２２日（水）に開催した打ち合わせ会議の検討項目や資料

について説明。

・提言書案にある２つの柱をもとに提言書を作るというのが良いのではと思う。

それに加えて、皆さんからの意見を加えたりしながら、仕上げていくという方向

でいけばどうか。

・提言書の形に近いものができているので、いずれかをベースにして提言書を作成

していけば良いと思う。サブテーマについても、２本の柱があるので、２つあっ

ても良いと思う。

・平成２５年度の提言を踏まえて、活動の充実や自主防災組織を作っていない地域

への対応などにポイントを絞っていけば良いと思う。

（事務局）

・提言書のベースはできているので、皆さんの意見をこの内容に加えるといった方

向で良いと思う。ただ、北朝鮮の問題などについては、国に関わることなので、

どのように提言書に盛り込むかなということも検討が必要かと思う。
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・提言書の中に入れる入れないは皆さんに判断していただければと思う。まとめの

項目に何かしらの表現を加えるということもできるのではないだろうか。

・提言書案の中に入れる組織表は、文字が多くて煩雑に見えるので、具体的な地区

名などは表の中に記載せず、余白部分に必要な項目を記載するといった方法が良

いのでは。

新見市防災センターは、市役所と一体のものと考えるべきかと思うので、表の

記載も近くに表記するといった方が良いのではないだろうか。

・具体的な方法などは別として、実際は同じ、もしくは近いものとして取り組むこ

とになるだろうが、組織表への記載については、案で示したような形になるので

はないかと思う。

組織表については、提言書案で作成した表を参考にして、事務局でとりあえず

ベースとなるものを作成し、次回の会議に資料提供してほしい。

地区名を付加するかどうかなど、細かい点については、そのベースを見ながら、

皆さんで検討していきたい。

その他、次回会議の参考資料として、自主防災組織の組織設置状況がわかる最

新の資料が必要と思われるので、事務局で準備してほしい。

加えて、市の管内図に、既に自主防災組織が設置されている地区のエリア図の

ようなものがあればと思うので、事務局で担当課へ確認等をしてみてほしい。

４ 閉会

－2－


